

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Sukaraja Lakukan Patroli Sambang ke Tempat Wisata Goalpara Tea park

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 27, 2023 - 14:02



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Sebagai bentuk pelayanan dan pengamanan kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota Bripka Asep Hendra melakukan Patroli Sambang ke Tempat Wisata Goalpara Tea park yang berlokasi di Jl. Cisarua Desa Cisarua Kecamatan Sukaraja Kabupaten Sukabumi, Rabu(27/12/23). Kegiatan di atas dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Para Pengunjung serta masyarakat yang melakukan aktivitas di sekitaran Wisata. Pelaksanaan patroli Sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Polsek Sukaraja sebagai bentuk pelayanan dan pengamanan kepada masyarakat, yang mana kehadiran

Bhabinkamtibmas diantara pengunjung tempat wisata itu dapat memberikan rasa aman bagi wisatawan maupun masyarakat setempat selaku pengelola tempat wisata. Selain itu, Bhabinkamtibmas melakukan pemantauan bagi Wisatawan yang berkunjung di Goalpara Tea Park, sebagai bentuk antisipasi terhadap terjadinya kecelakaan di tempat Wisata dengan tetap memberikan himbauan untuk selalu waspada terhadap cuaca di sekitar objek wisata serta untuk selalu saling mengingatkan dan saling kontrol antara setiap pengunjung. "Utamakan Keselamatan diri, keluarga dan barang bawaan, ketika dalam menikmati Suasana, dan diharapkan Pengunjung yang hendak berwisata agar tetap memperhatikan Keselamatan" ungkapnya. Tak lupa Bhabinkamtibmas menyampaikan kepada Para warga sekitar maupun Pengunjung agar tidak membawa / mengkomsumsi minuman Keras yang mana dapat menimbulkan kerawanan Kamtibmas serta memeriksa kendaraan Pengunjung yang masuk keluar dari tempat Wisata untuk pencegahan para pengunjung yg masuk tidak membawa alat tajam dan minuman keras. Bhabinkamtibmas menyampaikan kepada Para Pengunjung maupun warga sekitar bahwa jika terjadi hal-hal yang dapat menimbulkan kerawanan Kamtibmas agar segera menghubungi Bhabinkamtibmas agar mempermudah dalam pelayanan kepada Warga yang melakukan aktivitas di Tempat Wisata.